
Subject: Generikas -> WARUM????
Posted by knopper22 on Wed, 13 Feb 2008 15:38:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo,

wie ja allgemeine bekannt ist, ist das einzigste zugelassene Mittel mit Fin in Deutschland Propecia
bzw. noch ein paar andere die aber genauso teuer sind (~60 €/28 Stück).

Nun frage ich mich WARUM allerdings die ganzen anderen Generikas immer noch nicht in
Deutschland zugelassen sind?? Ich meine sie sind ja nun nicht gefährlich sondern es ist exakt
derselbe Wirkstoff.
Warum ist das noch so?? So langsam kommts mir so vor als hat der Staat das Gesetz EXTRA so
gemacht um die großen Pharmariesen zu unterstützen. 
Ich meine was spricht denn gegen eine Zulassung hier in De?? Ich finde ein Staat sollte nicht
Konzerne unterstützen, sondern in erster Linie den Bürger!

Wie seht ihr das???
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